

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, dapat disimpulkan bahwa pemahaman pengelolaan keuangan usaha boga pada mahasiswa Pendidikan Tata Boga umumnya berada pada kriteria baik. Hal ini ditunjukkan dengan hasil analisis data yang menyatakan bahwa berdasarkan ketiga indikator yaitu permodalan usaha, penetapan harga jual, dan laporan keuangan rata-rata skor yang didapatkan berada pada kriteria baik. Hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa pemahaman pengelolaan keuangan usaha pada mahasiswa Pendidikan Tata Boga berada pada kriteria baik. Sementara kesiapan berwirausaha boga pada mahasiswa Pendidikan Tata Boga umumnya berada pada kategori sangat tinggi. Hal ini ditunjukkan dengan hasil analisis data yang menyatakan bahwa untuk indikator motivasi wirausaha rata-rata skor yang didapatkan berada pada kategori tinggi, kemudian indikator sikap mental wirausaha rata-rata skor yang didapatkan berada pada kategori sangat tinggi. Hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa kesiapan berwirausaha boga pada mahasiswa Pendidikan Tata Boga berada pada kategori sangat tinggi.

B. Implikasi

Implikasi hasil penelitian tentang Pemahaman Pengelolaan Keuangan Sebagai Kesiapan Mahasiswa dalam Berwirausaha Boga yaitu hasil penelitian berkaitan dengan pemahaman pengelolaan keuangan yang meliputi permodalan usaha, penetapan harga jual dan laporan keuangan berada pada kriteria baik. Hal ini berarti mahasiswa sudah memiliki kemampuan memahami tentang pengelolaan keuangan usaha sesuai dengan yang didapatkannya pada mata kuliah yang telah dipelajari. Sementara hasil penelitian yang berkaitan dengan kesiapan berwirausaha boga yang ditinjau dari motivasi wirausaha dan sikap mental wirausaha berada pada kategori sangat tinggi. Hal ini berarti mahasiswa sudah siap untuk berwirausaha boga.

C. Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Pemahaman Pengelolaan Keuangan Sebagai Kesiapan Mahasiswa dalam Berwirausaha Boga yang telah dilakukan, peneliti akan memaparkan rekomendasi yang diharapkan dapat bermanfaat bagi mahasiswa serta peneliti selanjutnya.

1. Mahasiswa Pendidikan Tata Boga sebagai Responden

Mahasiswa yang telah menempuh mata kuliah Kewirausahaan dan Manajemen Jasa Boga dalam penelitian ini diharapkan dapat mempertahankan kesiapan diri untuk menghadapi dunia wirausaha setelah lulus kuliah maupun ketika masih menempuh masa perkuliahan. Mahasiswa harus dapat memanfaatkan potensi dirinya dalam berwirausaha dengan cara meningkatkan wawasan khususnya pengelolaan keuangan, baik dengan cara mengikuti pelatihan, seminar, maupun mencari literatur yang sesuai seperti buku, jurnal dan internet.

2. Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini mengungkap mengenai gambaran pemahaman pengelolaan keuangan dan kesiapan berwirausaha boga pada mahasiswa. Peneliti belum mengungkap pengaruh ataupun hubungan antara pemahaman pengelolaan keuangan dan kesiapan berwirausaha boga sehingga diharapkan penelitian ini dapat dikembangkan lebih lanjut menjadi “hubungan antara pemahaman pengelolaan keuangan dan kesiapan berwirausaha boga” atau “pengaruh antara pengelolaan keuangan terhadap kesiapan berwirausaha boga”.